

ИНСТРУКЦИЯ НА РУССКОМ

Приветствую тебя, уважаемый пользователь 🙏

Партнерская программа [Word of Mouth](#) создана для совместного развития наших сервисов, и получения прибыли вместе с друзьями, приглашенными по реферальной ссылке.

Тут мы разберем особенности партнерской программы, термины и условия получаемых вознаграждений, которые можно зарабатывать вместе с нами.

Дополнительный доход формируется с приглашенных пользователей в сервис, и их активности, которую можно совершать внутри сервиса (покупка [WoM NFT](#), доход с партнерской программы, доход с торговли на маркетплейсе и с товарооборота)

Приглашение происходит в телеграмм [БОТ](#)

После входа через криптовалютный кошелек TON, бот генерирует вашу партнерскую ссылку, по которой вы можете приглашать ваших партнеров, и начать зарабатывать ваши первые токены [FINST](#)

Первые 20 лично приглашенных пользователей, принесут Вам первые 10000 [FINST](#)

Приглашенные делятся на 2 типа:

1 линия - лично приглашенные пользователи. Те, кому вы лично отправили вашу партнерскую ссылку.

2 - 50 линии - приглашенные пользователи, вашими лично приглашенными пользователями. Так называемая структура партнеров, те, кого позвали ваши приглашенные пользователи.

Товарооборот - мы создаем маркетплейс прямых цен, каждый производитель товаров или услуг, наш будущий представитель, а каждый потенциальный клиент, наш покупатель, именно поэтому, мы предлагаем Вам зарабатывать с их обмена товарами и услугами в рамках наших будущих сервисов. Также в товарооборот входит добыча токенов FINST

[WoM NFT](#) - цифровой сертификат подлинности, который добывает токен [FINST](#) владельцу.

[WoM NFT](#) имеют ограничение по количеству и свойствам, чем старше партия, тем медленнее добыча токена.

WoM NFT увеличивает процент и количество уровней вознаграждений по партнерской программе, условия вознаграждений читайте ниже.

Материал	Дерево	Бронза	Серебро	Золото	Платина	Бриллиант
1 ПАРТИЯ	23 шт.	4 шт.	3 шт.	3 шт.	2 шт.	2 шт.
ЦЕНА	\$	\$	\$	\$	\$	\$
FINST/день	80	160	200	240	500	1000
ВОЗНАГРАЖДЕНИЯ С ПРОДАЖ WoM NFT / добычи FINST						
ГЛУБИНА	4	8	10	12	25	50
1	10%/2%	10%/2%	10%/2%	10%/2%	10%/2%	10%/2%
2	5%/1%	5%/1%	5%/1%	5%/1%	5%/1%	5%/1%
3	3%/0.25%	3%/0.25%	3%/0.25%	3%/0.25%	3%/0.25%	3%/0.25%
4	2.5%/0,2%	2.5%/0,2%	2.5%/0,2%	2.5%/0,2%	2.5%/0,2%	2.5%/0,2%
5		2%/0,15%	2%/0,15%	2%/0,15%	2%/0,15%	2%/0,15%
6		1,5%/0.1%	1,5%/0.1%	1,5%/0.1%	1,5%/0.1%	1,5%/0.1%
7		1%/0.1%	1%/0.1%	1%/0.1%	1%/0.1%	1%/0.1%
8		1%	1%/0.1%	1%/0.1%	1%/0.1%	1%/0.1%
9			1%/0.1%	1%/0.1%	1%/0.1%	1%/0.1%
10			1%/0.1%	1%/0.1%	1%/0.1%	1%/0.1%
11>				до 12 1%/0.1%	до 25 1%/0.1%	до 50 1%/0.1%

ВАЖНО! Таблица актуальна только для 1 партии, условия вознаграждений по остальным партиям ниже:

Создать [WoM NFT](#) из 2 партии можно через телеграмм [БОТ](#)

- **ПЕРВАЯ ПАРТИЯ ЭКСКЛЮЗИВНА, НЕ СОЗДАЕТСЯ СМАРТ КОНТРАКТОМ! Имеется на руках ТОЛЬКО У РАННИХ ХОЛДЕРОВ! ИСКАТЬ ТУТ** [👉 WoM NFT](#)

Каждая [WoM NFT](#) ежедневно начисляет владельцу токен [FINST](#)

Количество получаемых токенов зависит от атрибутов [WoM NFT](#), её **МАТЕРИАЛА, ПАРТИИ и их количества на кошельке пользователя**

Дерево 1000\$: 2 партия “2000шт.”, 20 [FINST](#)/день (1 партия 80FINST/день)

Бронза 2500\$: 2 партия “1000шт.”, 40 [FINST](#)/день (1 партия 160FINST/день)

Серебро 5000\$: 2 партия “200шт.”, 60 [FINST](#)/день (1 партия 200FINST/день)

Золото 10000\$: 2 партия “100шт.”, 120 [FINST](#)/день (1 партия 240FINST/день)

Платина 25000\$: 2 партия “50шт.”, 250 [FINST](#)/день (1 партия 500FINST/день)

Бриллиант 50000\$: 2 партия “20шт.”, 500 [FINST](#)/день (1 партия 1000FINST/день)

Токен [FINST](#) - уникальный цифровой актив. Своего рода акция Группы Компаний “E-lite”.

Токен [FINST](#) по ПЯТНИЦАМ распределяет всю поступающую ликвидность, по **ИНДИВИДУАЛЬНЫМ ПУЛАМ ЛИКВИДНОСТИ** владельцев токена.

Токен [FINST](#) ежедневно начисляется владельцам [WoM NFT](#) и приносит 10% со всей чистой прибыли группы компаний

Регистрация в партнерской программе **БЕСПЛАТНА**, и дает право:

Бесплатная программа (Free):

1) Подключение новых пользователей к сервису

2) Покупку [WoM NFT](#) сертификатов

3) Вознаграждение с продаж NFT:

-с первой линии 5%

-со 2 линии 2,5%

Итого: 7.5%

4) Вознаграждение от Т.О пользователей физ лиц:

-с первой линии 1%

-со 2 линии 0.5%

Итого: 1,5%

Как видите, условия вознаграждений для бесплатных партнеров очень щедры, но они не сравнятся с условиями вознаграждений партнера владеющих хоть одной [WoM NFT](#)

Условия для партнеров владеющих [WoM NFT](#) сертификатом

Партнерский сертификат [ДЕРЕВЯННЫЙ](#) партии со 2 по 5:

1) Подключение новых пользователей к сервису

2) Вознаграждение с продаж NFT:

-с линии 10%

-со 2 линии 5% (в первой партии 4 уровня)

3) Вознаграждение от Т.О физических лиц и юр лиц:

-с 1 линии 2%

-со 2 линии 1% (в первой партии 4 уровня)

Партнерский сертификат БРОНЗОВЫЙ партии со 2 по 5:

1) Подключение новых пользователей к сервису

2) Вознаграждение с продаж NFT :

- с линии 10%
- со 2 линии 5%
- с 3 линии 3%
- с 4 линии 2.5% (в первой партии 8 уровней)

3) Вознаграждение от Т.О физических лиц:

- с 1 линии 2%
- со 2 линии 1%
- с 3 линии 0.25%
- с 4 линии 0,2% (в первой партии 8 уровней)

Партнерский сертификат СЕРЕБРЯНЫЙ партии со 2 по 5:

1) Подключения новых пользователей к сервису

2) Вознаграждение с продаж NFT:

- с 1 линии 10%
- со 2 линии 5%
- с 3 линии 3%
- с 4 линии 2.5%
- с 5 линии 2%
- с 6 линии 1,5% (в первой партии 10 уровней)

3) Вознаграждение от Т.О физических лиц, строительных компаний, ип и производителей материалов

- с 1 линии 2%
- со 2 линии 1%
- с 3 линии 0.25%
- с 4 линии 0,2%
- с 5 линии 0,15%
- с 6 линии 0.1%(в первой партии 10 уровней)

Партнерский сертификат ЗОЛОТО партии с 1 по 5:

1) Подключения новых пользователей к сервису

2) Вознаграждение с продаж NFT:

с 1 линии 10%
со 2 линии 5%
с 3 линии 3%
с 4 линии 2.5%
с 5 линии 2%
с 6 линии 1,5%
с 7 по 12 линии 1%

3) Вознаграждение от Т.О физических лиц, строительных компаний, ип и производителей материалов

с 1 линии 2%
со 2 линии 1%
с 3 линии 0.25%
с 4 линии 0,2%
с 5 линии 0,15%
С 6 до 12 линии 0.1%

Партнерский сертификат ПЛАТИНА партии с 1 по 5:

1) Подключение новых пользователей к сервису

2) Вознаграждение с продаж NFT:

с 1 линии 10%
со 2 линии 5%
с 3 линии 3%
с 4 линии 2.5%
с 5 линии 2%
с 6 линии 1,5%
с 7 до 25 линии 1%

3) Вознаграждение от Т.О физических лиц, строительных компаний, ип и производителей материалов:

- с 1 линии 2%
- со 2 линии 1%
- с 3 линии 0.25%
- с 4 линии 0,2%
- с 5 линии 0,15%
- с 6 по 25 линии 0.1%

Партнерский сертификат БРИЛЛИАНТ партии с 1 по 5:

1) Подключение новых пользователей к сервису

2) Вознаграждение с продаж WoM NFT:

- с 1 линии 10%
- со 2 линии 5%
- с 3 линии 3%
- с 4 линии 2.5%
- с 5 линии 2%
- с 6 линии 1,5%
- с 7 линии 1%
- с 8 линии 1%
- с 9 линии 1%
- с 10 линии 1%
- с 11 до 50 линии 1%

3) Вознаграждение от Т.О физических лиц, строительных компаний, ип и производителей материалов:

- с 1 линии 2%
- со 2 линии 1%
- с 3 линии 0.25%
- с 4 линии 0,2%
- с 5 линии 0,15%
- с 6 до 50 линии 0.1%

Как видите, **WoM NFT** это лучшее решение, как для инвесторов, так и для тех, кто хочет развивать и развиваться вместе с комьюнити **Word of Mouth**

Instructions in English

Greetings, dear user 🙌

The [Word of Mouth](#) partner program was created for the joint development of our services, and making a profit from friends invited via a referral link.

Here we will analyze the features of the affiliate program, the terms and conditions of the rewards received from the activity that you can earn with us.

Income is generated from invited users to the service and their activities that can be performed inside the service (purchase of [WoM NFT](#), income from the affiliate program, income from trading on the marketplace and from turnover)

The invitation occurs in the telegram [BOT](#)

After logging in through the TON cryptocurrency wallet, the bot generates your affiliate link, through which you can invite your partners, and start earning your first [FINST](#) tokens.

The first 20 personally invited users will bring you the first 10,000 [FINST](#)

The invitees are divided into 2 types:

Line 1 - personally invited users. Those to whom you personally sent your affiliate link.

2 - 50 lines - invited users, by your personally invited users. The so-called partner structure, those who were invited by your invited users.

Turnover - we create a marketplace of direct prices, each manufacturer of goods or services is our future representative, and each potential customer is our buyer, which is why we offer you to earn money from their exchange of goods and services as part of our future services. The turnover also includes the mining of FINST tokens

[WoM NFT](#) is a digital certificate of authenticity that mines the [FINST](#) token to the owner.

[WoM NFT](#) s have a limit on quantity and properties, the higher the batch, the slower the mining of the token.

[WoM NFT](#) increases the percentage and number of levels of rewards for the partner program, read the terms of rewards below.

You can create a [WoM NFT](#) from 2 batches via a telegram [BOT](#)

- **THE FIRST BATCH IS EXCLUSIVE, NOT CREATED BY A SMART CONTRACT! Available ONLY FROM EARLY HOLDERS! SEARCH HERE**  [WoM NFT](#)

Each [WoM NFT](#) awards the [FINST](#) token to the owner on a daily basis

The number of tokens received depends on the attributes of the [WoM NFT](#), its **MATERIAL, BATCH, and their number on the user's wallet**

Wood 1000\$: 2 batches of "2000pcs", **20 FINST/day (1 batch of 80FINST/day)**

Bronze 2500\$: 2 batches "1000pcs", **40 FINST/day (1 batch 160FINST/day)**

Silver 5000\$: 2 batches "200pcs", **60 FINST/day (1 batch 200FINST/day)**

Gold 10000\$: 2 batches "100 pcs.", **120 FINST/day (1 batch 240FINST/day)**

Platinum 25000\$: 2 batches of "50pcs", **250 FINST/day (1 batch of 500FINST/day)**

Diamond 50000\$: 2 batches of "20pcs", **500 FINST/day (1 batch of 1000FINST/day)**

The [FINST](#) token is a unique digital asset. A kind of action of the E-lite Group of Companies.

The [FINST](#) token distributes all incoming liquidity on FRIDAYS to INDIVIDUAL POOLS of LIQUIDITY of the token holders.

The [FINST](#) token is credited daily to the owners of [WoM NFT](#) and brings 10% of the total net profit of the group of companies.

Registration in the affiliate program is FREE, and gives you the right to:

Free program (Free):

1) Connecting new users to the service

2) Purchase of [WoM NFT](#) certificates

3) Remuneration from NFT sales:

- from the first line 5%
 - from the 2nd line 2.5%
- Total: 7.5%

4) Remuneration from So-called users of individuals:

- from the first line 1%
 - from 2 lines 0.5%
- Total: 1.5%

The terms of rewards for free partners are very generous, but they cannot compare with the terms of partner rewards for those who own at least one [WoM NFT](#)

Conditions for partners who own a [WoM NFT](#) certificate

Partner certificate Wood batches 2 to 5:

1) Connecting new users to the service

2) Remuneration from NFT sales:

- from line 10%
- from the 2nd line 5% **(in the first batch of 4 levels)**

3) Remuneration from So-called individuals and legal entities:

- from line 1 to line 2%
- from 2 lines of 1% **(in the first batch of 4 levels)**

Partner Certificate BRONZE batches 2 to 5:

1) Adding new users to the service

2) Remuneration from NFT sales :

- from line 10%
- from line 2 to line 5%
- from 3 line 3%
- from 4 lines 2.5% **(in the first batch of 8 levels)**

3) Remuneration from So-called individuals:

- from line 1 to line 2%
- from line 2 to line 1%
- from line 3 0.25%
- from 4 lines 0.2% **(in the first batch of 8 levels)**

Partner certificate of the SILVER batch from 2 to 5:

1) Connecting new users to the service

2) Remuneration from NFT sales:

- From line 1 to line 10%
- from 2 lines 5%
- from 3 lines 3%
- from 4 lines 2.5%
- from 5 lines 2%
- from 6 lines 1.5% **(in the first batch of 10 levels)**

3) Recognition from So-called individuals, construction companies, sole proprietors and manufacturers of materials

- from line 1 to line 2%
- from line 2 to line 1%
- from line 3 0.25%
- from 4 lines 0.2%
- from line 5 0.15%
- from line 6 0.1% (in the first batch of 10 levels)

Partner certificate GOLD of the batch from 1 to 5:

1) Connecting new users to the service

2) Remuneration from NFT sales:

- From line 1 to line 10%
- from 2 lines 5%
- from 3 lines 3%
- from 4 lines 2.5%
- from 5 lines 2%
- from 6 lines 1.5%
- from 7 to 12 lines 1%

3) Remuneration from So-called individuals, construction companies, sole proprietors and manufacturers of materials

- From line 1 to line 2%
- from line 2 to line 1%
- from 3 lines 0.25%
- from 4 lines 0.2%
- from 5 lines 0.15%
- From 6 to 12 lines 0.1%

Partner Certificate PLATINUM batches 1 to 5:

1) Connecting new users to the service

2) Remuneration from NFT sales:

- From line 1 to line 10%

from 2 lines 5%
from 3 lines 3%
from 4 lines 2.5%
from 5 lines 2%
from 6 lines 1.5%
from 7 to 25 lines 1%

3) Remuneration from So-called individuals, construction companies, sole proprietors and manufacturers of materials:

From line 1 to line 2%
from line 2 to line 1%
from 3 lines 0.25%
from 4 lines 0.2%
from 5 lines 0.15%
from 6 to 25 lines 0.1%

Partner Certificate DIAMOND batches 1 to 5:

1) Connecting new users to the service

2) Remuneration from sales of [WoM NFT](#):

From line 1 to line 10%
from 2 lines 5%
from 3 lines 3%
from 4 lines 2.5%
from 5 lines 2%
from 6 lines 1.5%
from 7 lines 1%
from 8 lines 1%
from 9 lines 1%
from 10 lines 1%
from 11 to 50 lines 1%

3) Remuneration from So-called individuals, construction companies, sole proprietors and manufacturers of materials:

From line 1 to line 2%
from line 2 to line 1%
from 3 lines 0.25%

from 4 lines 0.2%
from 5 lines 0.15%
from 6 to 50 lines 0.1%

*As you can see, **WoM NFT** is the best solution for both investors and those who want to develop and develop together with the **Word of Mouth** community.*